



LA TROMPETTE

Le conseil d'administration de la Banque de Russie approuve le logo du rouble numérique

- Oliver Heyer
- [07/08/2023](#)

Selon la Banque de Russie, le rouble numérique, actuellement en circulation, sera une nouvelle forme de monnaie nationale russe. Le 3 août, le conseil d'administration de la banque a annoncé l'approbation du logo du rouble numérique.

Le logo du rouble numérique sera intégré dans les applications bancaires mobiles grâce auxquelles les utilisateurs pourront ouvrir leur portefeuille numérique et effectuer des transactions avec des roubles numériques. ...

Le rouble numérique est la troisième forme de la monnaie nationale qui sera émise en plus des roubles en espèces et des roubles non monétaires. Les roubles numériques deviendront un autre moyen de paiement et de transfert d'argent. Les particuliers et les entreprises pourront choisir eux-mêmes la forme de monnaie qu'ils préfèrent dans des cas particuliers.

—Banque de Russie

Monnaie numérique : Une monnaie numérique de banque centrale (MNBC) est une monnaie virtuelle garantie et émise par une banque centrale. Selon l'*Atlantic Council*, « 130 pays, représentant 98 pour cent du [produit intérieur brut] mondial, étudient la possibilité de créer une monnaie numérique de banque centrale ».

Notre monde évolue rapidement. On s'attend à ce que de plus en plus de banques centrales commencent à émettre des formes numériques d'une monnaie nationale dans un avenir proche. Combien de temps faudra-t-il attendre avant que l'argent liquide ne soit remplacé ? Cela pourrait-il être un moyen de restreindre votre capacité à acheter ou à vendre ?

Pour en savoir plus sur la façon dont une monnaie numérique de banque centrale pourrait être utilisée pour cibler la domination financière de l'Amérique et obtenir un contrôle plus étroit sur les dépenses et la vie des individus, lisez [La technologie « blockchain » bloquera-t-elle les États-Unis d'Amérique ?](#)